

ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

84 m²

Réf. W-02V00J

530 000 €

Rueil Malmaison

Appartement à vendre (92500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rueil-Malmaison Cœur de Ville, Engel & Völkers vous invite à découvrir, ce 4 pièces de 84m² Carrez, situé au 1er étage d'une résidence de 1957 avec ascenseur et gardien. L'entrée dessert, côté rue, un séjour de 15m² et côté cour, une cuisine avec sellier. L'espace nuit accueille 3 chambres (m² env), une salle de bain et des toilettes séparées. Nombreux rangements. Une cave vient compléter ce bien. Traversant nord-est/sud-ouest, ce bien peut facilement être remis dans sa configuration initiale avec un double séjour et 2 chambres, offrant ainsi un espace de vie généreux. Des travaux de ...

Rueil-Malmaison City Center, Engel & Völkers invites you to discover this 4-room, 84sqm apartment on the 1st floor of a 1958 residence with elevator and concierge. The entrance hall leads to a 15sqm living room on the street side and a kitchen with salt cellar on the courtyard side. The night area comprises 3 bedrooms (sqm approx.), a bathroom and separate toilet. Plenty of storage space. A cellar completes this property. Crossing north-east/south-west, this property can easily be returned to its original configuration with a double living room and 2 bedrooms, offering generous living space. Some ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME


[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS